

勤務先より

いつも意欲的にテキパキと作業をこなしていただき、積極的に他の職員とコミュニケーションを取られておられます。これからも様々な業務に挑戦されながら、経験値を積んでいっていただけたらと思います。

環境省では、他省庁に比べて限られた予算・人員の中で多岐にわたる環境施策に取り組んでいます。このため、常勤職員、非常勤職員の区別も、障害の有無もかわりなく、それぞれがそれぞれの能力に応じて、重要な職務遂行の一端を担っていただいています。また、職場定着を目的に定期的に専門家との面談の機会を設けています。

支援機関より

ウェルビーをご利用時には、心身の不調やご自身が『何をしたいのか、何ができるのか』について、支援員と一緒に整理を行いました。その中で、迷うことも多々ありました。その際には、ご自身の『好き』を最優先にする事をご提案し、ご家族や通院先の先生ともご相談。ご縁があって現在の勤務先への入職をご決断されました。

初めての就職ですが、【障害があるから】ではなく【社会人として】職場の皆様にご接していただくことで、よりご本人らしく活躍されています。

職場での定期的な面談とウェルビーの定着支援をご利用いただきながら、これからも持ち前の冷静さと就労スキルを活かし、職場の皆様にもご理解、ご協力を得ながら、ステップアップしていきましょう。応援しています。

(ウェルビー岡山駅前第2センター 水内)